

Antezana , la cuarta entrega....

**Esta vez acompañados de la magia del misterio del sonido:
Hay cosas que se ven pero sólo se oyen en silencios
especiales...como músicas nuevas.....Y otras se oyen permitiendo que la vista haga
recorridos , paradas e intentos de descifrar los que los ojos ven....**

Hablar para, además de intentar decir algo, hacer que el espíritu se prepare para hacer un recorrido de armonías, ritmos, y sinfonías...Es decir, lo que la música orienta, mientras los colores y las formas acompañan.

La pintura y la música siempre han sido hermanos bien avenidos.

Lo que se oye te invita a mirar y ver y sentir. Y lo que se ve te invita a interiorizar, en el silencio de tu alma, los ritmos, las cadencias, las sutiles sinfonías que nos envuelven.

Estas serían mis breves palabras para agradecer vuestra presencia y vuestra compañía en una nueva etapa, ya la cuarta, donde quisiéramos invitaros a acompañarnos a iniciarla.

El sentimiento principal es el de agradecimiento.
A todos y a cada uno de los que nos acompañáis.
Cada uno con lo que es y sabe hacer: El tenor, el bajo, el que limpia y pone bancos, el que dirige y enseña a caminar...como la muleta....

A todo mil gracias. Aunque no sepa decirlo adecuadamente

Mila esker denoi. Vuestro amigo Xabier.